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１１１１．．．．グループグループグループグループごとにごとにごとにごとに話話話話しししし合合合合うううう    

【遊ぶ・つきあう】 

 

 

 

 

 

  

○○○○ディスコンディスコンディスコンディスコンのののの継続継続継続継続についてについてについてについて    

・ 社協のボランティアグループなどと、連携がとれないでしょうか。 

 →3 月 10 日に実施される障害者スポーツのボランティア講座にて、ディス

コンも紹介される予定なので参加したいです。 

・ ディスコンもボッチャのように、“八尾版”のルールを作って気楽に楽しみ

たいです。 

・ 障害者団体などへの声かけをしてみてもいいですが、あまり枠組みを決めな

いで実施する方法も考えたいです。 

 

○○○○料理教室料理教室料理教室料理教室のののの開催開催開催開催につにつにつについていていていて    

・ いろいろな団体で料理教室を開講しているので、情報を集めて呼びかけをし

てはどうでしょうか。 

・ 八尾はベトナム出身の方が多いし、アジア料理教室などを開催し、外国人と

の交流も深めたいです。 

  →“障害者のエスニック料理教室”を団体と連携して開催してはどうでしょ

うか。他の国の障害者の状況も知りたいです。料理を交流のツールとで

きればいいと思います。 

第第第第４４４４回回回回    くれよんくれよんくれよんくれよん組組組組のののの報告報告報告報告 

 

【日 時】平成２２年１月３０日（土）午後２時から 4 時 

【場 所】市役所 本館８階 第２委員会室 

【内 容】（１）グループごとに話し合う 

     （２）その他 

【出席者】メンバー 19 人 

ほか 職員、アドバイザー 

ディスコン大会（‘10 年 11 月に「ひゅーまんフェスタ」で実施）では、皆が楽し

く参加できるスポーツを通して、年齢や障害の有無に関わらず、立場の違う人たちが

一緒に楽しい時間を過ごすができました。このことから、今後もたくさんの人と自然

な交流を図るためのツールとして、ディスコンの継続と料理教室の開催について考え

ました。 
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・地域福祉推進事業の委託を受けて実施できるといいと思います。 

 

ディスコン：社会福祉協議会主催のボランティア講座でお手伝いいただける方

を募る。 

料理教室 ：アジア料理の教室を企画していくために、団体へ協力を求める。 

 

 

【知る・利用する・参加する】 

 

 

 

    

○○○○聴覚聴覚聴覚聴覚、、、、視覚障害視覚障害視覚障害視覚障害のあるのあるのあるのある人人人人へのへのへのへの情報提供情報提供情報提供情報提供についてについてについてについて    

・ 聴覚障害のある人の中には文字が読めない人も多いため、市政だよりの点

訳・音訳とともに、手話を録画したビデオなどの方法による情報提供もして

ほしいです。 

・ 視覚障害のある人は、点字版の市政だよりを配布してもらえますが、欲しい

情報を探すにははじめから最後まで読まないといけませんので、大変です。

障害のある人向けの情報だけ抜粋したもの、特に給付関係の情報については

必ず掲載している冊子があればありがたいと思います。 

    

○○○○障害障害障害障害のあるのあるのあるのある人人人人にににに向向向向けたけたけたけた冊子冊子冊子冊子についてについてについてについて    

・ 障害に関わる内容だけを簡単に取れるよう、福祉情報のみ別でまとめたり、

何ページに何の情報が載っているか一目で分かる工夫が必要ですね。 

・ 実現するのは難しいかもしれませんが、「障害者向けのページ」を作るのは

よい事だと思います。 

・ ダイジェスト版を作る。 

・ 文字サイズを大きく、イラストも挿入する。 

・ 点字・音声テープ・手話のビデオ化を行う。 

これらのことをするためには必要な情報と必要でない情報との選別が要り

ます。 

⇒配慮が必要ですので、当事者の関わりが必要ですね。 

 

○○○○そのそのそのその他他他他のののの意見意見意見意見    

・ 配食サービス事業所や民生委員さんの協力を得て、情報提供する仕組みがあ

ればいいと思います。 

・ お年寄りの中には市政だよりを読まない人も多いですが、デイサービス事業

所など日頃利用する場に情報を掲示してもらえると見る人が増えると思い

ます。 

・ 市役所の市民ロビーでの催しについてスケジュールが分かれば、見に来たい

人も多いと思います。ホームページの活用もしてほしいです。 

・ 回覧板は夜しか家にいない人も多く、なかなか回らない事があります。配布

多量にある市政情報のうちでも、特に障害のある人に関わる内容について、分

かりやすく伝えるためには、福祉情報などを集めた“ダイジェスト版”が必要で

あるという意見を中心に議論しました。 
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依頼にも手続きに時間がかかるし、管理する自治会長さんなども大変です。

また視覚障害のある人は読むことができません。インターネットの利用も進

んだ現在では、時代に合わなくなった部分もありますね。 

・ メールマガジンの担当をしていますが、情報がなかなか集まりません。場所

などの詳細が決まらないと主催者側も情報発信できないためです。正確さに

欠ける面はありますが、口コミのほうが情報伝達速度は断然速いです。ネッ

トワーク作りが大切ですね。 

 

２２２２．．．．そのそのそのその他他他他    

（１）障害者フォーラムについて 

  平成 21 年 12 月 20 日に第７回障害者フォーラムを無事終えたことを報

告しました。 

 

（２）近鉄バスでの研修の実施について 

  昨年度、くれよん組で議論した内容をまとめ、交通機関に提案した内容を

受け、近鉄バスにて車いす利用者を向かえた研修が実施されました。参加し

たメンバー2 名から当日の様子などについて報告しました。 

 

（３）ちゃりんこバスターズからの依頼について 

  街頭キャンペーンを山本小学校４年生の授業の一環として実施することに

なり、ちゃりんこバスターズ代表より、メンバーへ当日のお手伝いの依頼が

ありました。 

 

（４）冊子「わ」について 

  今年度の地域福祉推進事業の委託を受け、障害の特性やお手伝いの方法に

ついて分かりやすく説明する冊子「わ」を作成している“ちーむ･りあらいず”

の活動について、状況報告がありました。 

 

（５）第５回くれよん組の日程 

  第５回 ３月６日(土) 午後 2 時から 市役所 本館８階第２委員会室 

 


